



DECLARACION DE LA ORGANIZACION UNIVERSITARIA EN VALENCIA del P.C.E.

n.º 4423
CEDOC
FONS
A. VILADOT

Diciembre de 1970 con todos sus acontecimientos significa un salto cualitativo de la lucha revolucionaria contra las estructuras fascistas de nuestro país. Los movimientos socio-políticos encuadrados en esta lucha, tienen ante si un gran cúmulo de experiencias que analizar para extraer conclusiones, sobre las que basar las perspectivas de actuación a seguir.

El proceso de Burgos desencadenó una ofensiva en toda España de todas las fuerzas anti-dictatoriales. Fue la base en la lucha sobre la que se está construyendo el PACTO POR LA LIBERTAD, que acabará con el régimen fascista. Este despliegue de fuerzas nunca alcanzado bajo la dictadura franquista se extendió por los más variados sectores de la sociedad española, (movimiento obrero, campesino, universitario, etc.); alcanzando un grado máximo de efectividad allí donde ya existía una organización, (Coordinadora de Fuerzas Políticas de Cataluña, Euzkadi, Madrid, Sevilla, etc.) y sentando las bases para crearla allí donde no existía.

En esos días de enfrentamiento entre el pueblo y la Dictadura, el movimiento estudiantil ha marchado unido con el resto de los movimientos populares como lo demuestra la huelga general de la Universidad española. Nuestra facultad fue una más en la lucha contra el consejo de guerra de Burgos y su participación masiva se apoya en un grado de organización existente.

Sin embargo en estos momentos estamos viviendo un periodo de relajación de la lucha que responde, en gran parte, a una poca clarificación de los objetivos del movimiento estudiantil. Es debido a esta confusión existente, por lo que, los estudiantes del P.C.E., vemos la necesidad de explicar nuestra postura con respecto al movimiento estudiantil.

Objetivamente y debido a las transformaciones determinadas por la Revolución Científico-Técnica, la ciencia se convierte en una fuerza directamente productiva, por lo que el trabajo intelectual ocupa un sitio creciente en el conjunto del trabajo productivo. Se produce la asalariación del intelectual. Estas fuerzas productivas, hacen en el seno de una contradicción: socialización de la producción y privatización de la propiedad, lo que nos inserta junto al proletariado y frente a la burguesía. El intelectual, el técnico, es un engranaje más, explotado del sistema de producción capitalista, el cual intenta mediante tendencias familiares, ideológicas, sueldos altos, etc., desviarlos de la lucha por acabar con la contradicción de explotadores y explotados.

Subjetivamente la capa estudiantil, se encuentra en un momento en que estas tendencias burguesas, familiares, ideológicas, etc., actúan de freno para que la masa de estudiantes llegue a comprender con quien, (el proletariado), y contra quien, (la oligarquía), están sus intereses. Es por esto, por lo que no podemos estar de acuerdo con aquellos que plantean una forma de lucha minoritaria y elitista, marginando así a la gran mayoría de estudiantes. Ningún grupo político, empezando por nosotros mismos, puede suplantar la lucha revolucionaria de las masas.

Frente a esta situación subjetiva, la lucha del movimiento estudiantil debe ser masiva y moverse por aquellos objetivos que posibiliten la máxima participación de la capa estudiantil, pues es en esta lucha donde se produce la clarificación de objetivos, la concienciación necesaria

para posteriores luchas con objetivos mas profundos.

TOCA Es por esto, por lo que criticamos la postura infantilista que supone el "show" Prieto, acción vanguardista y minoritaria, que no incidió en ningún modo positivo sobre la lucha a realizar en la facultad y por esto también criticamos la actitud desligada de los universitarios que llevó acabo la Junta de Estudiantes a partir de Enero.

El movimiento estudiantil, como movimiento revolucionario, tiene para conseguir sus objetivos, como arma fundamental contra la burguesía su organización. Organización que le posibilita formas de lucha cada vez más audaces y profundas. Una organización agil, arraigada, reconocida, nunca es un freno para el desarrollo de la lucha, sino que al contrario, dialecticamente la potencia y se ve potenciada por ella. La constitución de un sindicato de masas "clandestino" supondría una vuelta atrás de la lucha del movimiento estudiantil que ha conseguido implantar en la Universidad, una zona de libertad frente a la Dictadura.

Bajo esas consignas al parecer "superrevolucionarias" que hablan de la espontaneidad, mejor del espontaneismo clandestino como método de lucha, únicamente se encierran posturas retardatarias que frenan la lucha, cayendo en el abismo de la "concienciación enciclopédica" y de la "clandestinitis aguda". Es la lucha la que conciencia, la que forma, la que hace aplicar prácticamente y sin limitaciones la teoría revolucionaria.

En consecuencia la postura de los estudiantes del Partido Comunista Español, es clara todo aquello que margina de la lucha a las masas e intenta suplantar su actuación, sea por medio de movimientos "elitistas", de sindicatos clandestinos, o bien por actuación defectuosa de las en principio organizaciones de masas, (Junta de Estudiantes), conduce a castrar y desvirtuar el verdadero contenido revolucionario que tiene la lucha de masas.

El Partido Comunista Español, defensor de los derechos e intereses de la clase obrera, entiende que la lucha revolucionaria de las masas estudiantiles es un importante aliado de la clase obrera en la construcción de la Democracia y el Socialismo; por lo que nosotros, estudiantes del P.C.E. apoyamos esta lucha y toda forma de organización estudiantil que surja de ellas.

LEE, DIFUNDE Y DISCUTE

LLUITA

ESCUCHA RADIO ESPAÑA INDEPENDIENTE, (onda corta) : De 7 h. a 7'55 h.: 21, 25, 30 y 39 mts.
De 14 h. a 15 h.: 17, 19, 21 y 25 mts.
De 17 h. a 0'15 h.: 21-25-30-39 mts.

LEE, DIFUNDE Y DISCUTE

VERDAD

